



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., a 21 de febrero de 2014

IPN E IRÁN BUSCARÁN COLABORACIÓN ACADÉMICA Y CIENTÍFICA

- **La Directora General del Instituto Politécnico Nacional, Yoloxóchitl Bustamante Díez, se reunió con el Embajador Extraordinario de la República Islámica de Irán, Jalal Kalantari**
- **Conversaron sobre acciones conjuntas de interés y beneficio mutuo**

C- 047

Con el propósito de evaluar posibles vínculos de colaboración académica, científica y tecnológica, la Directora General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Yoloxóchitl Bustamante Díez, se reunió con el Embajador de la República Islámica de Irán, Jalal Kalantari, en la Dirección General de esta casa de estudios ubicada en la Unidad Profesional “Adolfo López Mateos”, en Zacatenco.

La titular del IPN coincidió con el Embajador iraní en la importancia de analizar campos de cooperación entre instituciones educativas de Irán y el Politécnico, con el apoyo de la Embajada de ese país.

Durante la reunión, Bustamante Díez planteó detectar los rubros que beneficien a estudiantes, docentes e investigadores, además de las líneas de investigación y desarrollo tecnológico que contribuyan a atender necesidades prioritarias de Irán y México.

En ese tenor, explicó al diplomático extranjero las actividades que actualmente realiza el Instituto en materia de formación de cuadros técnicos y profesionales en diferentes áreas del conocimiento, carreras, matrícula actual, así como la infraestructura y equipo con que se cuenta en la institución.

También destacó el prestigio que a lo largo de los años ha adquirido el Politécnico a nivel nacional e internacional, así como las aportaciones de sus investigadores y egresados para impulsar el desarrollo nacional y mejorar la calidad de vida de los mexicanos.

A su vez, el Embajador de Irán, Jalal Kalantari, expresó el interés que tiene la Embajada de su país de impulsar la colaboración entre instituciones de educación superior de Irán con el Instituto Politécnico Nacional.

Dijo que existen varios campos en los que podrían desarrollar tareas conjuntas, por lo que en una próxima visita se presentará una comisión de representantes de instituciones educativas de Irán para evaluar áreas comunes de cooperación y determinar acciones concretas mediante la firma de convenios de colaboración.

Finalmente, el Coordinador de Cooperación Académica del Politécnico, Enrique Durán Páramo, refirió que se pretende que en la próxima visita se evalúen acciones de cooperación en materia de movilidad académica de alumnos y docentes, investigación científica y desarrollo de tecnologías innovadoras.

===000===